

Nach einer Woche Pause geht es wei- ter mit unserer Vorstellungsreihe!

**Lernt die WBA-
Ludwigsburg/Berlin kennen.
Die Mitglieder geben euch
Einblicke in ihre Aufgaben,
ihre Haltung zur Basalen
Stimulation nach Prof. Dr.
Fröhlich® und ihr basales
Lebensthema.**

**INTERNATIONALER FÖRDERVEREIN
Basale Stimulation e. V.**

Über uns

Wir sind das WBA-Team Ludwigsburg-Berlin: Sandra Ebertus, Martina Götschel und Tina Fossia Mayer.

Aufgrund unserer Lebensmittelpunkte sind wir von Nord nach Süd in vielen Teilen Deutschlands mit dem Konzept Basale Stimulation unterwegs und verfolgen die Mission, es auch im Osten Deutschlands fest zu etablieren.

Sandra leitet die Regionalgruppe Süd-West, Martina führte lange das Netzwerk Berlin-Brandenburg und gründete 2024 eine digitale Regionalgruppe, Tina ist noch neu und bringt frischen Wind ins Team.

Wir sind zertifizierte Ausbilderinnen für Basale Stimulation mit viel Herz, Erfahrung in Praxis, Lehre und Beratung.



(v. l. n. r.) Martina Götschel, Sandra Ebertus, Tina Fossia Mayer

Rolle im Verein

Wir arbeiten als Dozentinnen und geben regelmäßig Kurse, um das Konzept in verschiedenen Bildungsbereichen zu stärken. Dabei arbeiten wir viel digital, um auch Menschen zu erreichen, die nicht vor Ort dabei sein können. Gleichzeitig legen wir Wert auf persönliche Begegnung, individuelle Begleitung in der Berufspraxis sowie auf das „Voneinander-Miteinander Lernen und Wachsen“. Diese Haltung spiegelt sich auch in unserem Zertifikatslehrgang wider.

Uns ist es sehr wichtig, aktuelle Entwicklungen in Deutschland und der Welt im Blick zu haben.

Deshalb verknüpfen wir uns regelmäßig mit den anderen WBAs und Gremien des IFBS e. V., um unseren Teilnehmenden eine sichere Basis für Ihre Arbeit mit dem Konzept zu bieten.



Was bedeutet der Verein für uns?

In der Vereinsarbeit treffen wir auf Menschen, die unser Herz teilen: Die Lebensqualität von Menschen mit Behinderung, Krankheit, vom Lebensbeginn bis -ende sowie ihrer Pflegenden und Angehörigen steht für uns alle im Mittelpunkt.



Der fachliche Austausch, die gegenseitige Unterstützung und das Gefühl, gemeinsam etwas für schwer betroffene Menschen zu bewegen, machen den Verein für uns zu einem zweiten **Zuhause.**

Unser gemeinsames basales Lebensthema ist ...

Für uns heißt es: „**Das (eigene) Leben spüren**“ – im wahrsten Sinne des Wortes. Wir lachen herzlich, nehmen mit allen Sinnen wahr, sind gerne draußen unterwegs und lassen uns immer wieder neu berühren – von Menschen, Momenten und der Natur.



Erfahrt mehr über unsere Weiterbildungsanbietenden



www.basale-stimulation.de

Bleibt gespannt!

**Mitte Oktober
fahren wir mit
den Vorstellungen fort.**

*Habt eine
gute Zeit
und bleibt
gesund!*



www.basale-stimulation.de